



**L'incendie survenu dans la nuit du 1er juin 2023 est l'œuvre criminelle d'un groupe d'élèves. Ces hors-la-loi viennent d'être capturés.**

Le Lycée bilingue d'Ayos, département du Nyong et Mfoumou, région du Centre, a été le théâtre un incendie criminel dans la nuit du 1er juin 2023.

Le bureau du conseiller d'orientation a été principalement ciblé. Les bulletins annuels, les actes de naissance, et autres documents importants sont partis en fumée.

L'intervention des populations, alertées par les flammes, a permis de circonscrire l'incendie qui, heureusement n'a pas atteint d'autres locaux parmi lesquels celui où étaient stockées les copies des candidats au baccalauréat.

Une réunion de crise présidée par le sous-préfet d'Ayos s'est tenue le lendemain, et les forces de maintien de l'ordre sont aussitôt entrés aux trousse des auteurs de l'incendie.

Aux dernières nouvelles, **237actu.com** apprend que ces élèves ayant mis le feu au lycée bilingue d'Ayos ont été appréhendés. Ils sont au nombre de 04, tous élèves de la classe de 2<sup>nd</sup>e Espagnol du même établissement, mécontents de devoir reprendre la classe l'année prochaine.